
 

 

PREFEITURA MUNICIPAL
DE BOTUCATU

Botucatu, 02 de junho de 2021.

Ilmo. Sr. Sgto Laudo

Vereador da Câmara Municipal de Botucatu - SP

Caio Galvão Scolástico,

Engenheiro Eletricista, vem, perante Vossa Excelência, em resposta ao

Requerimento nº377, aprovado na Sessão Ordinária de 17/05/2021, de

autoria do nobre Vereador Sgto Laudo, através do qual solicita: “Instalação
de Iluminação Pública na continuação da Av. Pref Antônio Jamil Cury,
ligação com o Recanto Árvore Grande ”, dizer o que segue:

Foi solicitado orçamento à CPFL
para instalação de rede no local. Com este orçamento em mãos, será feita
uma análise financeira juntamente com o custo da instalação dos braços de
iluminação através da qual será determinada a viabilidade do solicitado.

Aproveito a oportunidade para

apresentar protestos de estima e consideração.

Atenciosamente,

Caio Galvão Scolástico
Eng . Eletricista – Zeladoria Municipal


